

nähe eines Studiums. Aus gesundheitlichen Gründen schieden 31,3 Prozent der Genossen aus, während 19,6 Prozent den wachsenden Anforderungen an die Führungs- und Leitungstätigkeit nicht mehr gerecht wurden.

Auf den Kreisdelegiertenkonferenzen der SED wurden 17 081 Delegierte mit beschließender Stimme und 663 Delegierte mit beratender Stimme für die Bezirksdelegiertenkonferenzen der SED gewählt.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 21. Januar 1986

Grußadresse zum 40jährigen Bestehen des Verlages »Die Wirtschaft«

Zum 40jährigen Bestehen des Verlages »Die Wirtschaft« Berlin übermittelt das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands allen Mitarbeitern herzliche Grüße und Glückwünsche.

Im Auftrag der Partei der Arbeiterklasse geschaffen, hat sich Euer Verlag eng verbunden mit dem Wachsen und Werden unserer Republik entwickelt. Eure erste Zeitschriftenausgabe lag im April 1946 den Delegierten des Vereinigungsparteitages von KPD und SPD zur Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands vor.

Heute erscheinen 20 Zeitungen und Zeitschriften Eures Verlages mit einer jährlichen Auflagenhöhe von insgesamt 1,2 Millionen Exemplaren. Dazu kommen in den vier Jahrzehnten fast 3 800 Bücher und Broschüren, die in einer Gesamtauflage von 58 Millionen Exemplaren veröffentlicht wurden.

Mit den Publikationen des Verlages »Die Wirtschaft« wurde wirkungsvoll dazu beigetragen, die Politik unserer Partei den Werktätigen in Stadt und Land zu erläutern. Die Verbreitung hervorragender Beispiele und Initiativen der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern, der Intelligenz und der anderen Werktätigen förderte das schöpferische Handeln zur erfolgreichen Verwirklichung des bewährten Kurses der Hauptaufgabe in der Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik. Besondere Verdienste hat sich der Verlag durch die Schriftenreihe »Blickpunkt Wirtschaft« erworben, die aktuell und überzeugend die Beschlüsse der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands auf ökonomischem Gebiet vermittelt.

Im Zusammenwirken mit Autoren und Gutachtern haben die Mitarbeiter des Verlages »Die Wirtschaft« eine Wirtschaftsliteratur geschaffen, die immer besser den Erfordernissen der ökonomischen Strategie unserer Partei entspricht.

Zeitungen, Zeitschriften, Bücher und Broschüren Eures Verlages sind für Praktiker und Wirtschaftswissenschaftler in allen Bereichen der Volkswirtschaft